

MSC läutet sein Jubiläumsjahr ein

Die traditionelle Winterfeier war der Auftakt der Feierlichkeiten zum 60-jährigen Bestehen

Schatthausen. (wek) Die traditionelle Winterfeier des Motorsportclubs am Vorabend zu Dreikönig eröffnete der Vorsitzende Martin Comos mit der Begrüßung, einem Rückblick auf das vergangene und einem Ausblick auf das Jahr 2010. Comos stellte fest, dass 2009 wegen der Anlage des Bolzplatzes neben dem Clubheim der Verein auf einige größere Sportveranstaltungen verzichten musste, was sich auf die finanzielle Lage negativ ausgewirkt habe. 2010 stehe ganz im Zeichen des 60-jährigen Vereinsjubiläums, das mit mehreren Veranstaltungen gefeiert werde. Das Grillfest am 1. Mai, das erfahrungsgemäß immer sehr gut besucht sei, werde der Club nutzen, seine verschiedenen Sportarten einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren. Im Bereich Fahrradtrial werde ein Lauf zur Süddeutschen

Meisterschaft und ein Lauf zur Kreismeisterschaft durchgeführt.

Höhepunkt im Jubiläumsjahr wird laut Martin Comos die Durchführung der Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial am 2. und 3. Oktober sein. Um dem hohen Schwierigkeitsgrad einer solchen Veranstaltung gerecht zu werden, seien Umbaumaßnahmen an den bestehenden Sektionen erforderlich und zusätzliche Prüfungsabschnitte müssten neu angelegt werden. Hierzu sei die Unterstützung vieler Helfer erforderlich. Der Vorsitzende appellierte an alle: „Helft kräftig mit, damit unsere Gäste Schatthausen in guter Erinnerung haben werden!“

350 Mitglieder hat der MSC Schatthausen, geehrt wurden an diesem Abend diejenigen, die seit vielen Jahren dem Ver-

ein die Treue halten: für zehn Jahre: Robert Bähr und Tobias Schmidt; für 20 Jahre: Dieter Becker, Mike Becker, Werner Binder, Holger Dietz, Sebastian Greiner, Patrick Hellberg, Rainer Hesse, Thomas Kiefer, Frank Schroeder, Alfred Sternberg, Wolfgang Thiel, Gerhard Veits; für 30 Jahre: Theo Dumbeck, Heiner Frisch, Willi Hack, Bruno Himmelmann, Hans Lutz, Peter Messmer, Martina Philipp, Hubert Schröder; für 40 Jahre: Bernd Geppert, Roland Geppert, Lothar Hoffmann, Gerd Künzel, Gotthard Lutz, Heinz Mayer, Kurt Mayr, Werner Philipp; zusätzlich wurde Bernd Geppert für 40-jährige Mitgliedschaft im DMV die DMV-Treuenadel verliehen. Für 50 Jahre wurden geehrt: Kurt Bartosch, Bruno Behlau, Hermann Diener, Ludwig Kühnle, Norbert Philipp und Willi Seltenreich.

Die drei noch lebenden Gründungs- und Ehrenmitglieder Wilhelm Hoffmann, Franz Isinger und Günter Waldi wurden von der ehemaligen Vorsitzenden Christel Oswald-Mossemann zur 60-jährigen Vereinsgeschichte befragt und erhielten als Dank einen Bildband, der in Bild und Text an die Vereinsgeschichte erinnert.

Die Ehrung der Fahrradtrialer für sportliche Erfolge 2009 nahm Harald Peter vor. Im Bereich Fahrradtrial 20 Zoll wurden Matthias Mrohs (Elite), und Raphael Pils (Jugend) deutsche Meister. Sebastian Hoffmann (Elite) und Andreas



Der MSC Schatthausen ehrte nach 60 Jahren drei Gründungsmitglieder: (v.li.) der Vorsitzende Martin Comos, Franz Isinger, die langjährige Vorsitzende Christel Oswald-Mossemann, Wilhelm Hoffmann und Günter Waldi. Foto: Karl-Heinz Pfeiffer



Auf der Winterfeier des MSC Schatthausen wurden zahlreiche Sportler für ihre Erfolge im Fahrrad- und Motorradtrial ausgezeichnet. Foto: Karl-Heinz Pfeiffer

Depil (Schüler U 13) wurden Vizemeister. Von vier zu vergebenden MTB-Trial-Meistertiteln gingen zwei an den MSC Schatthausen: an Sebastian Hoffmann in der Klasse Elite und an David Hoffmann in der Klasse Jugend. Zusätzlich wurde das Trial-Team-Hoffmann deutscher Mannschaftsmeister im Fahrradtrial 20 Zoll und im MTB-Trial. Schatthäuser Fahrradtrialer nahmen auch sehr erfolgreich an den Weltjugendspielen in Belgien und an der Weltmeisterschaft in Australien teil. Bei der Clubwertung im Fahrradtrial 20 Zoll belegte Sebastian Hoffmann den ersten, Matthias Mrohs den zweiten und Andreas Depil den dritten Platz, im MTB-Trial wurden Thomas Mrohs, Sebastian Hoffmann und David Hoffmann Clubmeister. Sportleiter Harald Peter überreichte an alle Fahrer Urkunden und Pokale. Er dankte den Trainern, Eltern und Sponsoren für ihre Unterstützung.

Matthias Waldi ehrte die erfolgreichen Fahrer im Motorradtrial. Jugend-Clubmeister wurde Henrik Waldi, gefolgt von Janic Hotz und Andreas Depil. Im lizenzfreien Trial belegten Robert Philipp,

Ortwin Sann und Manuel Schneider die Plätze eins bis drei, während im Lizenztrial Jochen Schäfer Erster, Manuel Schneider Zweiter und Robert Philipp Dritter wurde. Bester Lizenzfahrer und deutscher Vizemeister 2009 wurde Jochen Schäfer.

Der MSC hält weiter an der Tradition fest, den Kindergarten und die Grundschule im jährlichen Wechsel mit einer Spende zu unterstützen. Birgit Ücker konnte für den Kindergarten eine Spende in Empfang nehmen. Im unterhaltsamen Rahmenprogramm erzählte Christian Sandritter mit Hilfe einer Bildpräsentation auf Großleinwand die Vereinsgeschichte. Er zeigte die ersten Waldläufe vor 60 Jahren und schilderte anschaulich die sportlichen und geselligen Aktivitäten in den folgenden Jahrzehnten. Ein Sketch, vorgetragen von „Frau Putzig“ (Martina Fischer), kam beim Publikum gut an. Bei der Tombola konnten sich die Gewinner unter anderem über einen Tank-Gutschein im Wert von 150 Euro und zwei Karten für ein Heimspiel von 1899 Hofenheim freuen.